

## El régimen de Maduro aumentó sus envíos de petróleo a Cuba ante la escasez que enfrenta por las sanciones

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 15 de Febrero de 2020 02:27 - Actualizado Martes, 18 de Febrero de 2020 01:55

---

La crisis energética de Cuba golpeó este mes a su industria azucarera: dos ingenios debieron interrumpir sus operaciones en la temporada alta de la cosecha. También ha provocado filas de más de una hora en estaciones de servicio, mientras el suministro en el extremo este del país está demorado



La petrolera estatal venezolana PDVSA aumentó este mes los envíos de combustible a Cuba, que sufre escasez de crudo debido a las sanciones más estrictas que está aplicando Estados Unidos, según fuentes y documentos de la compañía vistos por Reuters.

Seis buques, la mayoría propiedad de la unidad marítima de PDVSA, han exportado un promedio de 173.000 barriles por día (bpd) de crudo y combustible venezolano a Cuba en lo

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 15 de Febrero de 2020 02:27 - Actualizado Martes, 18 de Febrero de 2020 01:55

---

que va del mes , según datos de Refinitiv Eikon y documentos de PDVSA. En enero, las exportaciones de PDVSA a Cuba cayeron a su nivel más bajo desde mediados de 2019, a solo 56.600 bpd.

“Están saliendo más barcos a Cuba desde hace dos semanas”, dijo un supervisor naviero de un puerto de la costa occidental de Venezuela. “Van y vienen rapidísimo”, añadió.

Las sanciones impuestas en 2019 a PDVSA con el objetivo de derrocar a Nicolás Maduro han frenado los envíos de petróleo a la isla y han contribuido a la escasez intermitente de combustibles

La crisis energética de Cuba golpeó este mes a su industria azucarera, con dos ingenios que interrumpieron las operaciones en la temporada alta de la cosecha. También ha provocado filas de más de una hora en estaciones de servicio, mientras el suministro en el extremo este del país está demorado

“No se ven autos en las calles. No hay transporte. Es la primera vez que se ve esto tan crítico aquí en Santiago ”, dijo el taxista privado Fidel González, de 37 años, por teléfono desde Santiago de Cuba.

# El régimen de Maduro aumentó sus envíos de petróleo a Cuba ante la escasez que enfrenta por las sanciones

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 15 de Febrero de 2020 02:27 - Actualizado Martes, 18 de Febrero de 2020 01:55

---



El 15 de febrero un hombre trabaja en un auto antiguo en una calle de la Habana. 26 de marzo de 2019. El presidente Nicolás Maduro anunció que el gobierno de Cuba había acordado con el régimen de Venezuela un aumento de los envíos de petróleo a cambio de suministrarle el azúcar que el país latinoamericano necesita para su economía.

# El régimen de Maduro aumentó sus envíos de petróleo a Cuba ante la escasez que enfrenta por las sanciones

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 15 de Febrero de 2020 02:27 - Actualizado Martes, 18 de Febrero de 2020 01:55

---



Nicolás Maduro y Miguel Díaz Canel. Foto: REUTERS/Alexandre Meneghini